

みなさま、こんにちは。いつも応援ありがとうございます！
エコチル調査メールマガジン 第 57 号をお届けします。

<目次>

1. 6/2(土)・6/3(日)「エコライフ・フェア 2018」レポート
 - ①「エコチル調査」トークショー開催！
 - ②「エコチル調査」ブース出展！

2. エコチル調査からのお知らせ

1. 6/2(土)・6/3(日)「エコライフ・フェア 2018」レポート

環境省は 6/2(土)・6/3(日)に、環境月間のメインイベントとして「エコライフ・フェア 2018」を、都立代々木公園(東京都渋谷区)で開催。2 日間合計で、43,347 名もの方にご来場いただきました。

①「エコチル調査」トークショー開催！

6/3(日)には、エコライフ・フェアのメインステージにて中川環境大臣と、女優の雛形あきこさんによる「エコチル調査」トークショーがおこなわれました！

雛形さんからは、子育ての中での体験談、特に「環境」というテーマで不安だったことや気をつけていたことなどをお聞きました。

中川大臣からは、エコチル調査の内容や注目点、大規模調査の意義などについて、紹介いただきました。

さらに化学物質について、日常生活の中で私達ができること、気をつけたいことなどが、紹介されました。

例えば、水銀や鉛などを使用している家電や生活用品はお住まいの自治体から案内された収集方法で捨てること、などが発信されました。

トークショーを通じて、エコチル調査を知っていただき、地球環境の保全のために、日常生活の中で私達一人一人ができることについても、知っていただけたのではないかと思います。

②「エコチル調査」ブース出展！

今年は、「エコチル調査」のブースを出展しました！
ブースでは、楽しみながら化学物質とのつきあい方を学べる体験ツール、「ケミカルパズル」&「ケミカルすごろく」をご用意。小さなお子さまを中心に、多くの方に楽しんでいただきました。

ブース来場者アンケートには、250組の方に協力いただきました。体験ツールや展示を通じて、エコチル調査を知っていただき、また、化学物質との上手なつきあい方についても意識していただくよい機会になったのではないかと思います。

ご来場くださった皆様、どうもありがとうございました！

2. エコチル調査からのお知らせ

☆-----☆-----☆-----☆-----☆-----☆-----☆-----☆

サポーターの皆さまへのお願い

あなたの身近な人に、エコチル調査をお知らせいただけませんか？

10万組もの方々に参加を続けていただくためには、
ひとりでも多くの人に、エコチル調査を知っていただく必要があります。
子どもたちのすこやかな未来のために、ぜひご協力をお願いします。

☆-----☆-----☆-----☆-----☆-----☆-----☆-----☆

○エコチル調査ホームページ

<http://www.env.go.jp/chemi/ceh/index.html>

○メールマガジンのバックナンバーはこちら

<http://www.env.go.jp/chemi/ceh/magazine/backnumber.html>

○メールマガジンの配信停止

下のアドレスへ空メール(タイトル、本文未入力)を送信してください。

ecochildteishi@ecochil.go.jp

○配信先メールアドレスの変更をご希望の方は、

新しいメールアドレスで再度サポーター登録をお願いします。

<http://www.env.go.jp/chemi/ceh/supporter/individual.html>

発行／編集

環境省 大臣官房 環境保健部 環境安全課 環境リスク評価室

エコチル調査担当

※このメールアドレスは配信専用です。